



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 21 de Abril de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Entrevista. **Manuel González Valle** comenta que la participación en la elección interna fue superior a 20 mil votantes y reconoce a sus adversarios, quienes se suman a un solo proyecto. Ahora la propuesta está enfocada a elevar la calidad de vida de los queretanos. De aquí al 18 de mayo debe pararle y arrancar cuando arranque oficialmente el proceso constitucional.

Sondeo. Tras el triunfo de **Manuel González Valle** en la lucha por la candidatura del PAN a la gubernatura, para algunos es bueno y para otros les tiene sin cuidado. (NC)

Hoy a las 24 horas vence el plazo para que **Roberto Cabrera** impugne la candidatura de **Guillermo Vega** a la presidencia municipal de San Juan del Río, señaló el presidente de la comisión electoral estatal del PAN, **Greco Rosas**. (PC)

Aun no se da a conocer a nivel nacional quiénes serán los abanderados del PAN en los municipios de Corregidora, El Marqués y Tolimán, donde el candidato a la presidencia municipal será por designación del comité ejecutivo nacional. (PC)

Entrevista. **Fabiola Larrondo**, candidata del PRI a diputada por el 5º distrito local, señala que tiene experiencia en el servicio público, en el registro civil y la Legislatura, como Directora del instituto de investigación parlamentaria en la LIV. Es necesario recuperar la calidad de vida en el quinto distrito, que regresen los valores queretanos. Es licenciada en Derecho por la UAQ, tiene experiencia y presume de un buen nombre, con prestigio. Los diputados no informan sobre las leyes trascendentes y se pierde; quien lo eligió debe saber en qué está trabajando. Trabajó en la reforma del estado dentro de la LIV Legislatura y hay cosas que ahí están desaprovechadas.

Cabeza. **Carmelo Mendieta** recibió su constancia de mayoría como candidato del PRI a la presidencia municipal de Corregidora. (PC)

Piden celeridad al Instituto Electoral de Querétaro en el caso de la denuncia en contra de **Manuel González Valle**. El Instituto debe atender al precepto de celeridad y prontitud para atender la denuncia de actos anticipados de precampaña contra el candidato del PAN, por lo que la perredista **Consolación González Loyola Pérez** les pide celeridad, dado el poco trabajo que tienen. (NC)

LEGISLATURA

Presenta **Consolación González Loyola Pérez**, 93 firmas de diputados federales, para que la legislatura local le entregue sus prerrogativas que le deben desde diciembre de 2007. Además, la legisladora se prepara para responder el recurso de revisión que presentó el poder, después del amparo que le otorgaron por parte del poder judicial federal. (NC)

SECCIONES

Sergio Hortihuela. Secretario ejecutivo de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos habló sobre el programa Cineteando y anuncia un ciclo de cine infantil. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Luego de que a nivel nacional se han inmovilizado más de 3 mil 279 instrumentos en franquicias de PEMEX, por diversas irregularidades. Este martes el director de PEMEX, **Jesús Reyes Heróles** y el gobernador **Francisco Garrido** pusieron en marcha la campaña de certificación de calidad Cualli y los operativos de laboratorios móviles. (PC)

El gobernador **Francisco Garrido** y el director de PEMEX, **Jesús Reyes Heróles**, Arrancaron la campaña PEMEX-Cualli y los operativos intensivos de laboratorios móviles, con el objetivo de modernizar y elevar la calidad del servicio a los consumidores. (NC)

En su visita por Querétaro, el director de PEMEX, **Jesús Reyes Heróles**, habló de la nueva refinería en Tula, y la toma clandestina de petróleo que se encontró hace unos días en San Juan del Río. (PC)

Querétaro no es punto crítico en cuanto a la ordeña de ductos, informó el director general de PEMEX, **Jesús Reyes Heróles**, quien dijo que se busca evitar contaminación con la nueva refinería en Tula Hidalgo. (NC)

En lo que va del año, en el Estado solamente se han registrado tres casos de ordeña a ductos de PEMEX, informó la delegada de la Procuraduría General de la República, **Norma Patricia Valdés**. (NC)

Cabeza. En el país se han detectado 909 irregularidades en gasolineras, lo que representa 3 mil 279 bombas inmovilizadas, informó el procurador general del consumidor, **Antonio Morales de la Peña**. (NC)

Entre 2009 y 2011 la oferta turística del estado se incrementará en mil 348 habitaciones, con una inversión de mil 130 mdp, con la puesta en marcha del centro de congresos y convenciones, y cuando esté listo generará 942 empleos, indicó la secretaria de turismo **Esther Carboney Echave**. (PC)

El proyecto de 5 campamentos eco turísticos en Querétaro, recibirá el reconocimiento a nivel nacional como el mejor en cuanto a infraestructura turística del país, informó la secretaria de turismo **Esther Carboney**. (PC)

Cabeza. La Secretaría de turismo del Estado, dio a conocer que durante la semana santa y la de pascua, visitaron Querétaro 105 mil 600 turistas noche, esto representa un porcentaje de ocupación de entre 60 y 65% y una derrama económica de 153 mdp. (PC)

Cabeza. La Secretaría de turismo informa que la segunda etapa del cableado subterráneo lleva un avance del 50%. El programa de imagen urbana 45%, esperan concluir en junio. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Informa la USEBEQ que el examen Enlace que se aplicará en las escuelas primarias durante los horarios de clases los días jueves 23 y viernes 24, servirá para determinar la ubicación de los alumnos de sexto grado de primaria en las escuelas secundarias. Los resultados se van a dar a conocer en agosto. Para mayores informes comunicarse al 238 60 00 extensión 1708. (PC)

Entrevista. **Rafael Ordaz García**, director de educación secundaria de la USEBEQ, comenta que los 18 mil estudiantes que van a ingresar a este nivel, se van a ahorrar ahora un paso, pues el examen ENLACE funcionará como examen de selección. Los menores puntajes no lograrán seguramente estar en la escuela de su elección, pero todos tendrán espacio. Es una evaluación en la que USEBEQ no mete las manos, de manera que no se puede hablar de favoritismos. Los exámenes se harán jueves y viernes. (NC)

Este martes se reanudaron las clases en la escuela normal Andrés Balbanera, tras la suspensión ayer por las labores de fumigación para erradicar la presencia de pulgas, informó el director **Guillermo Fuentes Cruz**. (PC)

Sondeo. El regreso a clase nos afectó a la mayoría de la gente, aunque sí se resintió por la cantidad de tránsito que se registró en la ciudad. (NC)

SOCIEDAD

El director de gestión de emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana **Gerardo Quirarte Pérez**, dijo que se reunió esta mañana con el general **Miguel Ángel Patiño Canchola**, que está a cargo de la 17ª zona militar en Querétaro, para coordinar los trabajos de atención en situaciones de emergencia, incluido el plan DN3 y su aplicación. (PC)

Se preparan autoridades para atender casos de desastre. Este martes se llevó a cabo una junta de trabajo con el sistema estatal de protección civil y los tres niveles de gobierno. **Gerardo Quirarte**, director de Gestión de emergencias, dijo que para julio y agosto se esperan lluvias muy fuertes. (NC)

Cabeza. Iniciará en mayo en todo el Estado, campaña de donación de armas, informó el jefe de la XVII zona militar, Comandante **Miguel Ángel Patiño Canchola**. (NC)

Cabeza. El gobernador entrega esta tarde obras del PAC 2009 en la comunidad de los Cerritos en Tequisquiapan. (PC)

MUNICIPIOS

Ocho establecimientos fueron sancionados durante el periodo vacacional dentro del programa Antro Con-Sentido, expresó el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

2 mil 350 alumnos de secundaria, preparatoria y licenciatura recibieron 4 mdp en apoyos para becas esta mañana, informó el secretario de desarrollo social del municipio de Querétaro, **Carlos Treviño**, dijo que este es el último pago del año escolar actual. (PC)

Cabeza. Más de 4 mdp destinó el municipio de Querétaro, para el programa, Con becas todos estudiamos, que beneficia a 2 mil 350 estudiantes. (NC)

Durante esta semana el dragón trabajará en la calle Londres de la colonia Los Sauces, informó **Luis Vázquez Zepeda**, secretario de obras públicas municipales. (PC)

Cabeza. Cuatro meses llevará al Dragón para la reconstrucción de las calles de 33 colonias de la ciudad de Querétaro. (NC)

En total 40 funcionarios municipales solicitaron licencia durante las precampañas del PAN. (PC)

Se espera que en las próximas semanas se reintegren a sus actividades, algunos de los 40 funcionarios municipales que se separaron de su cargo para sumarse a las precampañas, indicó **Javier Vázquez Ibarra**, alcalde suplente. (NC)

Cabeza. Reporta la Secretaría de gobierno municipal saldo blanco en bordos, presas y ningún lesionado en los parques Alfalfa y Bicentenario, durante la semana santa. (PC)

Cabeza. En la generación de basura, hubo más de 30 toneladas de basura adicionales a las 800 que se generan diariamente, esto fue resultado de las 2 últimas semanas en la capital del Estado. 70% se produjo en el centro histórico. (PC)

Cabeza. La Feria de El Marqués 2009 se llevará a cabo del 24 de abril al 3 de mayo, se espera una derrama económica de 10 mdp, con la participación de comerciantes y expositores, la inversión de este evento es de 3 mdp que se originan en flujos de patrocinadores y presupuesto municipal. (PC)

LABORAL

Cabeza. **Alejandro Olvera**, integrante de la alianza sindical informó que su organización participará y encabezará el desfile del primero de mayo, comentó que ya han hecho llegar un comunicado al secretario del trabajo **Rafael Camacho Sandoval**, a efecto de participarle esta situación, hizo la invitación a todos aquellos trabajadores y organizaciones que se deseen participar, a que se unan a sus contingentes. (PC)

El programa de apoyo a la economía familiar no se suspende, sólo se adelanta, aseguró el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Promueve el grupo parlamentario del PRD apoyo a **Jacinta Francisco Marcial**. Recolectarán firmas y difundirán a través de portales el caso de esta mujer indígena acusada y condenada a 21 años por secuestrar a seis agentes e la AFI. (NC)

Hoy el periodista **Ricardo Rocha** publica en su columna Detrás de la Noticia en el Universal, una columna que se llama “Yo sigo siendo Jacinta”, donde dice que ella está secuestrada por la injusticia, por jueces y magistrados cobardes, por aquellos que temen enfrentarse con el poder federal de la PGR, por eso sigue en prisión y quién sabe por cuánto tiempo. (PC)

Hasta el momento sólo hay seis detenidos por el robo a autotransporte en la autopista 57, indicó el comisario de la Policía Federal Preventiva, **Víctor Manuel Rivera Bernal**, después de, tras la denuncia de transportistas que piden más seguridad en las carreteras de México. (NC)

Va un poco retrasado el observatorio ciudadano. El presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil del congreso, **Alonso Valdovinos Torales**, explicó que espera que para mayo entre en funcionamiento. (NC)